

	<p>Objekt: Materialkarre 2-rädrig Eisenräder grün handgezogen/ geschoben</p> <p>Museum: Deutsches Straßenmuseum Im Zeughaus 76726 Germersheim 07274-500500 Info@deutsches- strassenmuseum.de</p> <p>Sammlung: C-Flügel (Straßenverkehr, Straßenunterhaltung)</p> <p>Inventarnummer: DSM/2007/0014</p>
--	---

Beschreibung

****Konstruktion und Design****

Die Materialkarre zeichnet sich durch ihre 2-rädrige Konfiguration aus, wobei die Räder aus robustem Eisen gefertigt sind. Das auffällige grüne Farbschema verleiht der Karre eine charakteristische Ästhetik.

****Funktionale Merkmale und Einsatzbereiche****

Die Handhabung dieser Materialkarre erfordert sowohl Kraft als auch Geschicklichkeit, da sie in der Regel zum Transport schwerer Lasten oder Materialien verwendet wird. Die Eisenräder sorgen für Stabilität und Haltbarkeit, selbst unter anspruchsvollen Bedingungen im Straßenbau oder bei anderen infrastrukturellen Arbeiten. Die grüne Farbe könnte symbolisch für die Naturverbundenheit oder auch für die Zugehörigkeit zu einer bestimmten Organisation stehen.

****Historische Bedeutung und Kontext****

Materialkarren wie diese waren in vergangenen Jahrhunderten unverzichtbare Werkzeuge für Arbeiter in verschiedenen Branchen, insbesondere im Bauwesen und der Straßeninstandhaltung. Sie verkörpern das Streben nach Effizienz und Produktivität in einer Zeit, in der industrielle Maschinen noch nicht weit verbreitet waren. Die handgezogene oder geschobene Natur der Karre spiegelt die manuelle Arbeitskraft wider, die für den Fortschritt und die Entwicklung von Infrastrukturen von entscheidender Bedeutung war.

Ihre Präsenz in Ausstellungen und Sammlungen dient nicht nur der Wissensvermittlung,

sondern auch der Wertschätzung für die harte Arbeit und Innovationen vergangener Generationen.

Grunddaten

Material/Technik:

Metall

Maße:

200 x 100 x 110 cm

Ereignisse

Hergestellt

wann

20. Jahrhundert

wer

wo

Schlagworte

- Schubkarre
- Straßenbaugeschichte
- Transportmittel
- Wagen
- Werkzeug